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Cavaillon : pose de sondes thermiques pour
mesurer la température en ville
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Le Parc naturel régional du Luberon a fait poser des capteurs de température dans les villes de Cavaillon
et de Manosque afin de mieux caractériser le phénomène d’îlots de chaleur urbains. Ceux-ci ont été
fournis par la Maison de la météo et du climat des Alpes du Sud avec l’assistance technique du Parc du
Luberon, les services techniques communaux et le bureau d’études Geographr d’Avignon. Cela permettra
d’enregistrer, durant toute la période estivale, la température heure par heure, dans différents endroits
de ces communes : rue du centre-ville, parking ombragé, parking bitumé sans arbre, bord de cours d’eau
et de canaux, jardin public, lotissement, habitat vertical zone commerciale, zone industrielle, forêt, zone
agricole…

Les relevés seront analysés à l’automne permettant de mieux appréhender le phénomène d’îlots de
chaleur urbain, en partenariat avec le Grec-Sud (Groupe régional d’experts sur le climat en région
Provence-Alpes-Côte  d’Azur).  Ceux-ci  seront  ensuite  comparés  aux  mesures  réalisées  durant  l’été
caniculaire de 2019, dans les villes d’Apt et de Cavaillon avec ces mêmes capteurs. A terme, ce travail
permettra aux villes de mieux s’adapter au changement climatique et d’améliorer le confort et la qualité
de vie des habitants du territoire. L’année dernière, la Cove (Communauté d’agglomération Ventoux-
Comtat-Venaissin) avait installé 30 sondes thermiques selon les mêmes paramètres constatant des écarts
de températures entre 4,6° et 5,8° de différence selon les endroits et à très peu de kilomètres de
distance. La morphologie urbaine, les activités humaines, la nature et la couleur des revêtements et par
la place du végétal ont un impact direct sur la température en ville.

Un cas de Covid-19 au collège Paul Gauthier
de Cavaillon
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Après un cas de Covid-19 détecté mi-juin au collège Daudet de Carpentras, c’est dans le collège Paul-
Gauthier à Cavaillon qu’un nouveau cas vient d’être détecté. Il  s’agit d’un personnel enseignant de
l’établissement qui a été mis depuis à l’isolement

L’ensemble des mesures de ‘contact-tracing’ ont été immédiatement mises en œuvre par les services de
l’Agence régionale  de  santé  (ARS)  et  par  l’établissement,  en  lien  avec  les  services  de  l’inspection
académique.  Les  cas  contacts  parmi  les  élèves  et  les  personnels  de  l’établissement,  ayant  côtoyé
l’enseignant, sont en cours d’identification et seront testés jeudi. Les résultats seront connus en fin de
semaine.

Conséquence  :  le  collège,  qui  participe  au  dispositif  ‘Vacances  apprenantes’  restera  donc  fermé à
compter de ce jour jusqu’à vendredi 10 juillet inclus, afin de permettre la réouverture du collège pour
poursuivre l’opération dans les meilleures conditions sanitaires, après désinfection des locaux.

Les élèves et adultes déjà partis en vacances seront contactés pour réalisation d’un test sur leur lieu de
villégiature. L’ARS rappelle que seules les personnes qui ont eu un contact direct avec un cas avéré de
Covid-19 sont considérées comme des cas contacts.

Pour rappel, tous les tests menés à la suite du cas détecté au collège Daudet de Carpentras se sont
révélés négatifs.
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Poursuite de l’aménagement de la véloroute
du Cavalon entre Robion et Cavaillon

Le chantier de la véloroute du Calavon se poursuit. Après l’aménagement du tronçon entre Coustellet et
Robion (mis en service en 2015), les travaux reprennent sur une portion de 6 km comprise entre Robion
et Cavaillon, pour une réalisation en deux temps.

De juin à novembre 2020, des travaux de chaussée de 4,5 km seront réalisés, de la section comprise entre
Robion et la RD 2 puis de la RD 2 à Cavaillon (Chemin du puits de Gavottes) sur l’ancienne voie ferrée
déclassée. Puis, dans le courant de l’année 2021, la traversée de la RD 2 en passage inférieur (passage de
la véloroute sous la RD 2) sera à son tour aménagée.
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Financé par le Département de Vaucluse en partenariat avec l’Etat et la Région Sud, le coût total des
travaux se chiffre à 864 000 €. A ce jour, 36 km ont déjà été réalisés dont une majorité en voies vertes
entre Saint-Martin-de-Castillon et Robion, avec un faible dénivelé. À terme, les travaux permettront
d’assurer une liaison complète de la véloroute en Vaucluse, des Alpes de Haute Provence jusqu’aux
Bouches-du-Rhône.

Cavaillon : le stade Pagnetti fait peau neuve

Après une année de travaux, le stade cavaillonnais revêt une nouvelle parure. L’ancienne piste cendrée a
laissé place à de nouveaux aménagements répondant aux critères sportifs actuels. D’une longueur de 400
mètres, la piste (de couleur bleue) répond désormais aux normes régionales d’athlétisme. La tribune de
600 places a été entièrement modernisée de même que les vestiaires qui ont été agrandis, un nouveau
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local de stockage a été créé et les aires de sauts ont été repositionnées.

Désormais le club d’athlétisme de Cavaillon l’ASC (Athlétic sport cavaillonnais) va pouvoir accueillir de
nouvelles disciplines sportives telles que les sauts (longueur, hauteur, triple saut, perche) et les lancers
de poids, disque, javelot mais aussi le lancer de marteau qui pourra être pratiqué grâce à la création
d’une aire de lancer et de filets de protection. Chiffré à 1, 514 M€, le projet a pu bénéficier d’une
subvention de 200 000 € de la Région Sud dans le cadre du FRAT (Fond Régional d’Aménagement du
Territoire). Utilisé par 25 000 sportifs chaque année en moyenne, le stade Pagnetti permet de s’adonner
aux joies de l’athlétisme, du football et du rugby.

Cavaillon : nouveau pôle évènementiel pour
le groupe Media Son

La société cavaillonnaise Média Son se dote de nouveaux bureaux et d’un espace de stockage de
1 200 m² centralisant ainsi en un même lieu l’ensemble de ses services d’animation pour les
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professionnels et particuliers.

C’est un lieu qu’il est difficile de rater quand on emprunte la route de Robion. Installé depuis début juin
sur les ruines des anciens entrepôts Vial Menuiseries aux abords de la route départementale, le groupe
Media  Son  écrit  un  nouveau  chapitre  de  son  histoire  avec  la  création  de  son  pôle  évènementiel.
Davantage visible,  la  société cavaillonnaise bénéficie  d’une surface de 1 200 m² lui  permettant  de
centraliser l’ensemble de son matériel nécessaire à ses multiples activités. « Nous avons quintuplé notre
surface, explique Olivier Frisson dirigeant fondateur de Media Son. Nous pouvons désormais rassembler
nos activités, notre matériel – qui comprend 10 km de câbles, 250 haut-parleurs entre autres – et les
bureaux du groupe en un seul et même lieu, ce qui permet d’offrir une belle vitrine de notre savoir-faire
aux visiteurs venant nous rendre visite. »

« De ma passion j’en ai fait mon métier. »

Fondé en 2008 en terre cavare, Media Son regroupe aujourd’hui plusieurs entités comme ABEE, agence
de communication et d’organisation d’événements, et ‘RMS La Radio’, créateur de radios automatisées et
personnalisées pour les centres-villes,  les concessions automobiles et  même les stations de ski.  Un
système adopté par la majorité des communes vauclusiennes. « De ma passion j’en ai fait mon métier,
souligne Olivier Frisson, qui dispose d’une expérience notable en radio. J’ai commencé ma carrière en
faisant de l’animation puis au fil de mes échanges avec les gens, je me suis diversifié. Aujourd’hui je gère
Media Son avec mon épouse Rebecca et notre équipe de sept permanents. Nous sommes en mesure de
proposer un service d’animations personnalisées à 100 %, qu’elles soient commerciales,  culturelles,
sportives ou institutionnelles. Media Son c’est en moyenne 250 évènements chaque année partout en
France. »

« Deux recrutements à venir malgré le Covid. »

Collaborant avec des structures telles que Blachère, Dafy Moto, Saint-Gobain et même le Tour de France,
Media Son a, comme beaucoup d’entreprises, été freiné dans son élan par l’arrivée du coronavirus et le
confinement qui s’en est suivi. « Cela a été un coup dur car la plupart des évènements sont annulés ou
reportés,  déplore le dirigeant.  Malgré tout,  des évènements auront lieu à la rentrée et les mairies
anticipent en commençant à penser aux fêtes de fin d’année. » Dans ses locaux flambant neufs, Olivier
Frisson n’exclut pas d’installer des autoentrepreneurs spécialisés dans la communication globale, le
‘wedding-planner’, le graphisme ou la décoration. Et d’ici la fin de l’année, il prévoit de recruter deux
personnes  supplémentaires  pour  renforcer  les  équipes  et  souhaite  ouvrir  davantage le  groupe aux
particuliers.

Media Son. 855, route de Robion. Cavaillon. 04 86 69 43 10.

www.media-son.com

https://www.media-son.com/
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Codes Cavaillon : reprise des permanences
sur rendez-vous
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L’antenne cavaillonnaise du Comité départemental d’éducation pour la santé du Vaucluse (Codes 84)
rouvre ses portes au public. Néanmoins l’accueil, uniquement sur rendez-vous, se fera seulement pour les
services suivants :  prêts et retours d’ouvrages et d’outils pédagogiques, diffusion d’affiches, brochures et
diffusion de préservatifs.  Avant toute rencontre, il  est impératif  de prendre rendez-vous par mail  à
documentation@codes84.fr. Par ailleurs, le lavage des mains à l’entrée du bâtiment ainsi que le port du
masque sont obligatoires.

Codes Cavaillon, 1295 chemin de la Croix des Banquets.

Cavaillon : l’imprimerie Rimbaud réalise des
outils de protection
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Face à la crise sanitaire, l’imprimerie Rimbaud s’est lancée depuis plusieurs semaines dans la fabrication
de masques, de visières et d’écrans de protection. L’entreprise cavaillonnaise, qui emploie 12 personnes,
a ainsi réalisé toute une gamme de produits : des visières légères, transparentes et adaptables à toutes
les têtes, des masques en silicone de qualité alimentaire stérilisable à 100 % ainsi que des écrans
d’accueil en plexiglas amovibles pour les lieux accueillant du public. L’imprimerie étant très impliquée
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dans le développement durable, ces outils de protection sont certifiés CE, facilement lavables et donc
réutilisables.

www.imprimerie-rimbaud.com.

Cavaillon : un concert en mode ‘drive‘in’ pour
l’ouverture du Pôle évènementiel de Média
son

Pour fêter le lancement de leur nouveau Pôle évènementiel de Cavaillon, les équipes de Média son et de
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l’agence événementielle ABEE réunissent leurs amis DJ’s, musiciens, chanteurs et techniciens pour un
grand concert gratuit de type ‘drive’in’ sur le parking devant l’entreprise. Retransmise sur écran géant
ainsi que sur les ondes FM, la soirée sera marquée par la présence sur scène du DJ Mika Chess et du
groupe cavaillonnais Let’s Dance.

Durement impactée par le Covid-19, la filière événementielle est complètement à l’arrêt depuis le début
de la crise sanitaire. Aussi, ce concert sera l’occasion de montrer au public que ces métiers sont encore
présents. A ce titre, le Pôle évènementiel s’apprête à lancer une offre à destination de toutes les mairies
en remplacement des fêtes votives annulées de cet été.

Vendredi  29 mai.  18h30 à 23h30.  Gratuit.  Pôle événementiel  –  Média Son.  855,  route de
Robion. Cavaillon.

Des travaux de renforcement du réseau
électrique au MIN de Cavaillon

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


17 juin 2025 |

Ecrit par le 17 juin 2025

https://www.echodumardi.com/tag/cavaillon/page/32/   14/14

Afin d’accompagner son développement, La société Reminca, gestionnaire du marché d’intérêt national
(MIN) de Cavaillon, a sollicité Enedis (anciennement ERDF) pour réaliser des travaux de renforcement du
réseau électrique, passant ainsi d’une puissance de 42 kVA à 250 kVA.

Les travaux se sont déroulés en deux temps avec une première phase réalisée avant le confinement
durant laquelle les entreprises de la zone ont pu bénéficier d’une puissance (temporaire) de 100 kVA,
leur permettant ainsi de poursuivre leurs activités. Puis le 19 mai, Enedis a procédé à la mise sous
tension  du  raccordement  définitif,  permettant  ainsi  au  MIN  de  disposer  de  la  pleine  puissance
opérationnelle nécessaire. Créé en 1965, le MIN de Cavaillon est devenu au fil du temps une véritable
plate-forme  logistique  où  se  côtoient  grossistes,  arboriculteurs,  maraîchers  et  entreprises  de
transformation.
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